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I CONTI SENZA L'OSTE
Diversi artisti locali avrebbero fatto un 
passo indietro dopo l'assegnazione dei 
fondi del Foggia Estate offerti dal bando

19 Luglio 2024

CALCIO
PARTE IL SOGNO 
ROSSONERO 

Sono La Cecilia-Conticelli 
e Sepalone-Piaf 

Squadra partita per il ritiro in 
Calabria, in attesa di almeno altri 
quattro innesti importanti
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IN CALABRIA
Pronti, partenza, via. Il 
Foggia da oggi 
u�cialmente in ritiro 
in Calabria dove tra due 
settimane a�ronterà il 
Cosenza quale test più 
a�dabile dopo una 
serie di allenamenti 
congiunti che saranno 
fatti nei prossimi 
giorni.
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A S. GIOVANNI

L'Audace Cerignola si 
trasferisce da Trinitapoli 
a San Giovanni Rotondo 

per aprire u�cialmente la 
fase di ritiro che porterà 

la formazione ofantina ad 
a�rontare per il terzo 

anno consecutivo il 
campionato 

professionistico di Lega 
PRo
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COMUNQUE FAI SBAGLI, ANCHE SE IL 
BANDO NON E' STATO "PERFETTO"

Il "Foggia Estate" sulla graticola

In Prim
o Piano

Vox populi, vox Dei. Nell’era Landella 
si diceva che l'allora Sindaco di 
Foggia riuscisse a trasformare in 
consenso elettorale anche 
attraverso eventi musicali molto 
popolari, spazi dedicati a percorsi 
gastronomici e iniziative capaci di 
accontentare una popolazione che 
in estate resta sempre più tempo in 
città. Le risorse investite riuscivano 
a soddisfare questi appetiti estivi, a 
questo punto anche per la bravura 
dell'assessore Anna Paola Giuliani. 

Oggi la situazione sembra 
paradossalmente diversa. Le casse 
del Comune hanno superato quelle 
difficoltà legate alle problematiche 
finanziarie ma, evidentemente, non 
è stato previsto un capitolo di spesa 
capace di organizzare una offerta 
adeguata. E così, il Comune di Foggia 
ha fatto una scelta diversa creando 
un bando che desse la possibilità a 
tutti gli artisti locali di proporre 
qualcosa, nello stile M5S. Iniziativa 
lodevole ma che non avrebbe 



Denunce sui social

In Prim
o Piano

considerato certi aspetti che solo gli 
attori di questi momenti di 
spettacolo conoscono bene. 
Parliamo di costi e supporti 
organizzativi che nel bando vengono 
lasciati a carico degli organizzatori-
artisti, come ad esempio la Siae. A 
questo punto, le risorse messe a 
disposizione dal Comune non 
vengono più ritenute sufficienti per 
garantire la riuscita dello spettacolo 
riducendosi a poche migliaia di euro 
(fino anche a 1500-1600 euro). Ed 
allora, piano piano in queste ore 
sarebbero stati 16 i proponenti 
inseriti in graduatoria del bando che 
avrebbero deciso di sfidarsi dal 
programma. Una conseguenza che 
qualcuno riteneva essere nell’area e 
che finisce per penalizzare la 
popolazione. Ma, per dirla tutta, non 
è poi giusto vedere transitare cifre 
importanti per eventi di piazza 
portati da organizzazioni che 
arrivano da fuori e non garantire il 
supporto necessario agli artisti 
locali che rischiano di fare 
praticamente gratis lo spettacolo, 
anzi di rimetterci.

Nell'immagine qui sopra il post sui socia di 
Nick D'apollo che dettaglia tutte le lacune del 
bando per il Foggia Estate e l'impossibilità 
per gli artisti di poter "donare" alla città uno 
spettacolo senza, almeno, rimetterci. 
Nell'immagine a sinistra l'atto deliberativo 
con cui si finanzia l'evento in piazza di una 
nota agenzia di pubblicità e spettacolo.



42 Nuovi autobus per 
non restare a "piedi"

Foggia avrà 42 nuovi bus 
ecosostenibili, che da un lato 
rinnoveranno il parco mezzi di Ataf e 
dall'altro daranno un aiuto 
all'ambiente in termini di riduzione 
delle emissioni. La conferenza stampa 
di presentazione si è tenuta questa 
mattina rigorosamente a bordo di uno 
dei nuovi bus. Sono state tante le 
segnalazioni negli ultimi tempi di 
mezzi Ataf fermi per problemi, ad 
esempio, al motore, costretti ad 
interrompere la corsa facendo anche 
scendere tempestivamente i 
passeggeri, così come non sono 
mancati gli atti vandalici.

Cordoglio per la morte del fratello 
del Prefetto di Foggia Valiante

"La memoria dei due familiari, così tragicamente 
scomparsi in un incidente stradale, resterà viva per il 
Prefetto Maurizio Valiante, al quale non mancherà il nostro 
sostegno e la nostra sincera solidarietà”, così ha 
commentato il presidente di Confcommercio Imprese per 
l’Italia provincia di Foggia, Antonio Metauro, il lutto che ha 
colpito il Prefetto di Foggia, Maurizio Valiante. "Ci 
stringiamo attorno al Prefetto per manifestare la nostra 
vicinanza in questo momento della vita duro e di�cile da 
superare. I ricordi che in queste ore così drammatiche 
giungono delle figure del fratello di Sua Eccellenza, 
stimatissimo avvocato e della cognata Wilma Fezza, 
anch’essa apprezzata avvocatessa - conosciuti e rispettati 
anche per il loro impegno civico nella comunità di 
residenza - possano contribuire a rendere meno 
sconfortante la loro dipartita" conclude Metauro.
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PRENDE VITA LA STAZIONE 
APPALTANTE CON LA PROVINCIA

INCONTRI A PALAZZO 
DI CITTA' DI FOGGIA

L'ASSESSORE 
FRATTAROLO 

AI RAGGI X

La Provincia di Foggia, rappresentata dall’Ing. 
Antonello De Stasio, Dirigente della Stazione Unica 
Appaltante, e il Comune di Foggia, rappresentato 
dall’Ing. Concetta Zuccarino, Dirigente dell’Area 6 
Urbanistica e Lavori Pubblici, si sono uniti nella 
giornata di lunedì per stipulare una Convenzione volta 
a consolidare e ottimizzare le procedure di 
affidamento di lavori, servizi e forniture pubbliche.
In base alle premesse normative e alla consapevolezza 
dell’importanza di svolgere in modo coordinato le 
funzioni legate agli appalti pubblici, la Provincia di 
Foggia ha istituito la Stazione Unica Appaltante, con il 
fine di promuovere l’efficienza e l’efficacia nella 
gestione delle gare d’appalto. La Convenzione regola i 
rapporti tra la Stazione Unica Appaltante e il Comune, 
stabilendo le modalità di delega di gara e definendo i 
compiti di ciascuna parte. In particolare, la S.U.A. si 
occupa dell’organizzazione delle procedure di gara, 
mentre l’Ente aderente mantiene la responsabilità sulla 
progettazione e la decisione di contrarre. L’obiettivo è 
garantire un sistema efficiente e trasparente, nel 
rispetto delle normative vigenti e dei principi di legalità 
e correttezza. La collaborazione tra la Provincia di 
Foggia e il Comune di Foggia si pone come esempio di 
buone pratiche nella gestione degli appalti pubblici, a 
beneficio dell’intera comunità.

Martedì 23 luglio alle ore 11, nella 
sala giunta di Palazzo di Città, 
l’assessore alle Attività produttive 
Lorenzo Frattarolo incontrerà i 
giornalisti per illustrare l’attività 
svolta dal suo insediamento. 
L’iniziativa rientra negli incontri 
programmati con esponenti 
dell’esecutivo per illustrare “I primi 
e i prossimi mesi. 
L’amministrazione si racconta alla 
Città”. Sarà presente anche la 
sindaca Maria Aida Episcopo.
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I volontari de La Via della Felicità 
hanno organizzato una raccolta rifiuti 
nuovamente in Viale Michelangelo, 
muniti di scope, palette, sacchi per i 
rifiuti, guanti e pinze. In totale il 
gruppo di cittadini, amanti della città 
di Foggia, ha raccolto una decina di 
rifiuti, tra cui moltissime bottiglie di 
vetro nascoste tra le siepi, buste, 
bicchieri e bottiglie di plastica e 
cartacce varie. La problematica 
dell’immondizia abbandonata ha 
segnato la città di Foggia per mesi 
creando anche delle situazioni poco 
piacevoli a livello sanitario. 
Durante le iniziative, che si svolgono 
con cadenza settimanale nel week-
end, si sono aggiunti moltissimi 
cittadini che hanno il desiderio di 
creare un cambiamento positivo nella 
città di Foggia.
Il gruppo ha dato il benvenuto a ben 3 
nuove volontarie: Nicla, Valentina e 
Cristina. Un negoziante di zona, 
vedendo i volontari all’opera, ha deciso 
di donare diversi rotoli di sacchetti 
per i rifiuti ai volontari.

 

Come spiega Marina – “La nostra città 
non è solo sporcizia e rifiuti. Foggia è 
anche fatta di gente come noi, 
desiderosa di dare il proprio 
contributo per migliorarla e dare un 
buon esempio". La Via della Felicità ha 
proprio come obiettivo quello di 
portare sempre più consapevolezza di 
rispetto ambientale, creando iniziative 
al fine che tutti i cittadini diventino 
appassionati della città.

AMBIENTE

Altro che AMIU, ci 
pensano i volontari
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lontano dalla Capitanata
intese



San severo e torre 

annunziata, VIVONO 

il gemellaggio 

della gentilezza

A conclusione del primo 
semestre dalla designazione di 
San Severo Capitale Italiana 
della Gentilezza, la Provincia di 
Foggia è stata direttamente 
coinvolta in molteplici attività, 
tra cui il Festival della 
Gentilezza, che ha visto 
coinvolti San Severo in 
gemellaggio con Torre 
Annunziata della provincia di 
Napoli. Tonio De Maio, 
Consigliere Provinciale 
delegato alla rete della 
gentilezza, si esprime 
soddisfatto per le attività 
promosse dalla dottoressa 
Arcangela De Vivo, 
vicepresidente Nazionale 
dell'associazione “Cor et Amor “ 
e del progetto Costruiamo 
gentilezza.

L’iniziativa va inoltre verso uno sviluppo internazionale, 
con una delegazione di San Severo e Torre Annunziata 
ricevute a Malta dall’Ambasciata Italiana. Obiettivo della 
visita la promozione del Progetto Costruiamo Gentilezza 
anche in territorio estero. Presente all’incontro anche il 
Presidente del COM.IT.ES., il Comitato degli italiani 
residenti all’estero, di Malta, Vincenzo Catalano, con cui 
si è aperta la strada a futuri rapporti dinamici e 
costruttivi tra le province di Foggia e Napoli e la città di 
Valletta. Inoltre, è stata garantita la presentazione del 
progetto a livello europeo, segno della crescente 
importanza che sta assumendo.



DAI SOCIAL
Difendiamo il quartiere Ferrovia

www.foggiapost.com

Anche oggi, dopo la nostra raccolta firme, sono 
presenti le forze dell’ordine nel quartiere 
Ferrovia. 
I Carabinieri sono intervenuti in via Podgora con 
giubbotto antiproiettile per sedare e fermare 
una cittadina straniera.
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w w w . f o g g i a p o s t . c o m

e v e n t i ,  m u s i c a ,  l i b r i ,  c o n v e g n i
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F ESTIVAL
Argos Hippium è un momento anche per rendersi conto di quanta qualità i 
figli di questa terra portano in giro per l'Italia e per il mondo, in ogni 
settore. Ed ecco, allora, che anche due bravi attori rimasti lontano dai 
riflettori dell'opinione pubblica di massa, ora trovano il giusto 
riconoscimento per le loro doti artistiche. A Fabio Conticelli e Dino La 
Cecilia, attori e comici foggiani, cresciuti insieme al Piccolo Teatro di 
Foggia dal 1998 ad oggi, riceveranno il premio Argos Hippium. Tantissimi i 
successi raggiungi insieme e non. Con più di 150 produzioni teatrali già in 
carriera, vincono nel 2016 il contest Nazionale su Rai Uno Mattina 
dedicato alla sfida tra Youtubers con il canale Telesbruz. Nel 2018 sono 
finalisti all'importantissimo Festival del Cabaret di Martina Franca. 
Nel 2021 Dino partecipa con Elodie al film "Ti mangio il cuore" di Pippo 
Mezzapesa prodotto da Indigo Film. Nel 2023 Fabio&Dino sono i vincitori 
dello Zelig Super Open Mic Nazionale nello storico locale di viale Monza, 
entrando di diritto nella stagione teatrale dello Zelig che ha lanciato i più 
grandi comici italiani.

UN PREMIO MERITATO



TRADIZIONI

LE RADICI 
CULTURALI 
DI ROSETO

A Roseto Valfortore una tre giorni di eventi che 
celebrano le radici culturali del piccolo borgo 
dei monti dauni e il legame profondo con i loro 
emigrati. Un'opportunità unica per rivivere 
tradizioni, incontrare volti noti e scoprire 
nuove storie.
Si parte mercoledì 24 Luglio inizia con l'atteso 
appuntamento dell’estemporanea di pittura. 
Alle ore 9�30, artisti locali e non, si 
cimenteranno nella creazione di opere d'arte in 
tempo reale. Una sfida creativa che culminerà 
con la premiazione dei primi tre classificati: il 
vincitore riceverà un premio di 300,00€, il 
secondo classificato 200,00€, e il terzo 
100,00€. Un’occasione imperdibile per 
ammirare il talento artistico che arricchisce la 
comunità di Roseto Valfortore.
Nel pomeriggio, a partire dalle ore 18�00, i più 
piccoli (e non solo) potranno divertirsi con 
giochi tradizionali e il coinvolgente Rosetopoli, 
un momento di puro svago e condivisione che 
farà rivivere le antiche tradizioni ludiche del 
paese.
La serata si concluderà alle ore 21�30 con la 
premiazione ufficiale dei migliori lavori 
dell’estemporanea di pittura. Subito dopo, 
l’Anfiteatro Comunale ospiterà un emozionante 
concerto della Cover band Franklin. Musica e 
talento per una notte all'insegna del 
divertimento e della buona compagnia.
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Giovedì 25 Luglio letteratura e storie 
di vita. Alle ore 18�00, presso l'ex 
chiesa San Rocco nella località Paduli, 
gli autori Antonio Prota e Flavio R. 
Albano presenteranno il loro libro “La 
Tornanza”. Un’opera che racconta il 
tema del ritorno alle origini. Durante 
l’evento, sarà possibile ascoltare le 
toccanti testimonianze di Rosetani 
emigrati, storie di vita e di viaggio 
che ci ricordano l’importanza delle 
radici. La serata proseguirà alle ore 
21�30 con l’esibizione di artisti di 
strada presso l'anfiteatro comunale. 
Un’esplosione di colori, musica e 
spettacolo che animerà la notte di 
Roseto Valfortore.
Venerdì 26 Luglio sarà una giornata 
speciale dedicata all’accoglienza e alla 
celebrazione della comunità globale. 
Alle ore 18�00, ci sarà una Santa 
Messa, seguita dall’accoglienza 
ufficiale, da parte 
dell’Amministrazione Comunale, dei 
Rosetani nel mondo presso la Casa 
Comunale. Un momento di grande 
emozione che vedrà il discorso del 
sindaco, l’aperitivo di benvenuto e la 
consegna di gadget ricordo.
La giornata si concluderà alle ore 
21�30 con la 5^ edizione della 
manifestazione “Fermenti della Valle 
del Fortore” – il Festival della Birra 
Artigianale e la serata finale del 
Roseto Rock Festival. Oltre ai boccali 
di birra con cui dissetarsi e cenare 
negli stand gastronomici lungo la 
piazza principale del paese, non 
mancherà la buona musica grazie alle 
live di Keplero, Cordamara e i Rocky 
Horror Fuckin shit che si 
contenderanno la finale del contest 
musicale con un presentatore 
d’eccezione, Maurizio Faulisi in arte 
Dr. Feelgood, la voce del buongiorno 
di Virgin Radio. Roseto si trasformerà 
in un grande palcoscenico per una 
notte di festa e celebrazione.



T RADIZIONI

www.foggiapost.com

In occasione della Festa del Grano, Roseto 
potrà finalmente festeggiare la ripresa 
delle attività del suo antico forno a paglia 
"A Farnaral", dal nome di un vecchio 
attrezzo che serviva per setacciare il 
grano, che potrà servire non solo la 
piccola comunità ma anche i paesi 
limitrofi. Appuntamento domani 20 luglio 
a partire dalle ore 19.30. La struttura sarà 
gestita da esperti in promozione turistica 
e gastronomica a livello internazionale. 

“Stiamo lavorando per rendere 
funzionali e operative tutte le 
strutture esistenti nel nostro 
comune per offrire servizi anche ai 
turisti. Per questo oltre al forno, che 
tornerà attivo già in occasione della 
Festa del grano, finalmente sarà di 
nuovo aperto il B&B che consentirà 
di aumentare la ricettività turistica 
”, spiega il Sindaco di Roseto 
Valfortore Lucilla Parisi. Il B&B "La 
casa del mugnaio", struttura di 
proprietà del Comune, è situato nei 
pressi dell'antico mulino ed ha la 
possibilità di ospitare una decina di 
persone.

Riapre l'antico forno
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L ETTURE
Il gruppo di lettura poetico della Biblioteca “La Magna Capitana”  Per certi 
versi, si incontrerà lunedì  22 giugno 2024, alle  ore 18.00, nel Museo di Storia 
Naturale di Foggia. Il prossimo appuntamento sarà l'ultimo, prima della pausa 
estiva. Ogni partecipante potrà leggere la sua poesia preferita. Ingresso 
libero e aperto a tutti.  

PER CERTI VERSI
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F ESTIVAL
Giunto alla ventesima edizione, FestambienteSud si pone l’obiettivo di offrire 
uno sguardo sullo stato di salute del pianeta e della società con momenti di 
riflessione, cultura e un ricchissimo programma di concerti con ospiti 
italiani e internazionali. Dallo scorso 16 luglio  e fino al 3 agosto, il festival 
itinerante attraverserà il Gargano come una carovana di bellezza, partendo 
da San Marco in Lamis e Rignano Garganico, passando per San Giovanni 
Rotondo, Monte Sant’Angelo, quest’anno capitale della cultura di Puglia, 
Mattinata per giungere, come sempre, nella tappa finale a Vieste, dove 
FestambienteSud culminerà in una festa conclusiva all’insegna del dialogo 
con i Sud del Mondo e sotto la direzione artistica della cantautrice e 
polistrumentista Chiara Civello. Il tema che il festival ha scelto per 
quest’edizione è il "Benessere", declinato nelle diverse dimensioni del 
benessere ecologico, sociale e personale. Il tema del benessere sarà dunque il 
focus diretto e indiretto di numerosi forum e incontri che si snoderanno 
lungo tutto il percorso del festival. Il prossimo appuntamento è per il 22 
luglio con un seminario su Arte e senso comune con il Forum Diversità e 
Disuguaglianze.

FESTAMBIENTESUD 
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Michy Sepalone e Angela Piaf La coppia 
foggiana continua a spopolare ad ogni 
serata ed ora si preparano al tour estivo

Estate davivere



Oltre trenta concerti estivi vedono ancora 
protagonisti gli artisti di casa nostra, Micky 
Sepalone e Angela Piaf, che con la loro Canta 
Napoli Band festeggiano le 17 stagioni 
insieme. Una vera e propria consacrazione 
della Band Made in Foggia che continua a 
mietere successi anche nella Città di Napoli, 
per il quarto anno consecutivo. Infatti, Micky 
e Angela, insieme ai loro musicisti, saranno al 
Maschio Angioino Sabato 31 Agosto. Ma prima 
di questa data saranno in tante altre località. 
Ecco alcuni dei prossimi appuntamenti che 
riguardano la provincia di Foggia: Questa sera 
ad Orta Nova, 25 Luglio San Paolo di Civitate; 
26 Luglio Campomarino Lido (Cb); 27 Luglio 
Ippocampo-Manfredonia con lo Spettacolo di 
Angela Piaf "Perché Sanremo è Sanremo"; 30 
Luglio Foggia (Viale XXIV Maggio, Foggia 
Estate); 1 Agosto San Paolo Civitate con lo 
Spettacolo di Angela Piaf "Perché Sanremo è 
Sanremo"; 3 Agosto Alberona; 10 agosto

Lesina Marina; 13 Agosto Ippocampo-
Manfredonia; 14 Agosto Accadia; 15 
Agosto Motta Montecorvino; 16 
Agosto Serracapriola; 6 Settembre 
Stornarella; 13 Settembre Ascoli 
Satriano-La Faragola. Ad 
accompagnare il duo foggiano un 
gruppo di musicisti di alto profilo ed 
ormai inseriti perfettamente nei 
meccanismi musicali di Micky e 
Angela. Si tratta di Francesco 
Genovese alla batteria, Luciano 
Pannese al basso, Luciano Parisano 
alla chitarra elettrica, Guido Paolo 
Longo al pianoforte, tastiere e 
fisarmonica, Giuseppe Fabrizio al 
pianoforte e tastiere, Emanuele 
Acucella al sax, Daniele Delle Fave al 
trombone. La band ripropone la 
musica classica napoletana in chiave 
moderna.
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UN SUCCESSO MERITATO



L O  Z A C

MERCATO
Nelle prossime ore dovrebbero 
essere ufficializzati due nuovi 
contratti in casa Foggia

La squadra è partita dopo 
pranzo ed arriverà in serata

IN VIAGGIO VERSO 
IL RITIRO

CERIGNOLA
Continua la fase di ritiro 
dell'Audace. Trasferimento da 
Trinitapoli a San Giovanni 
Rotondo

L O  Z A CL O  Z A C

Foggia Post



E' PARTITA LA STAGIONE 
DEL FOGGIA 2024/5

Rossoneri in viaggio in direzione Calabria dove si aggregheranno altri calciatori

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Allenamento mattutino al campo Figc e 
dopo pranzo partenza per San Giovanni 
in Fiore dove il Foggia svolgerà la 
preparazione precampionato. La 
comitiva rossonera alloggerà presso 
l’Hotel Duchessa della Sila mentre si 
allenerà al Comunale “Valentino 
Mazzola” del comune silano. In casa 
Foggia giornata di annunci ufficiali 
considerato che saranno almeno tre i 
nuovi volti che si aggiungeranno ai 
calciatori già presenti in gruppo. 
Amadou Sarr, attaccante ventenne che 
arriva in prestito dall’Inter, Alessandro 
Silvestro, già in forza al Foggia da 
gennaio, ventuno anni che il club 
rossonero ha riscattato a titolo 
definitivo e Michele Emmausso, 26 
anni, esterno di attacco in forza al 
Messina nell’ultima stagione e autore di 
9 reti in 31 partite giocate. Potrebbe 
essere annunciato anche un quarto 
tassello del mosaico rossonero che il 
Diesse Roma e il tecnico Massimo 
Brambilla stanno assemblando con 
tanta oculatezza. Ma al momento il 
nome è topo secret. Intanto nella 
giornata di ieri era stato offerto al 
Foggia Fabio Tito, esterno difensivo di 
31 anni, reduce da quattro stagioni 
all’Avellino ma le parti non hanno 
trovato l’accordo con il Foggia che 
sarebbe orientato su altri profili. Al 
gruppo partito per la Calabria sono 
stati aggrefati alcuni ragazzi del settore
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giovanile che già hanno respirato aria di 
prima squadra nella passata stagione tra i 
quali Giovanni Castaldi, 17 anni, fisico 
imponente, con diverse convocazioni nella 
nazionale Under 16. Il Foggia che sta 
nascendo sarà poi completato strada facendo 
considerato che all’appello mancherebbero 
un esterno di sinistra di difesa due 
centrocampisti tra cui un under e la punta 
centrale che dovrebbe rappresentare il fiore 
all’occhiello della campagna acquisti di 
questa sessione estiva. Facundo Lescano 
rimane l’obiettivo principale ma la chiusura 
della trattativa non sarebbe prevista in 
tempi brevi considerato che la Triestina, 
proprietaria del cartellino del calciatore, 
dovrà reperire sul mercato il profilo 
alternativo all’italo argentino. Il club di Via 
Gioberti avrebbe già pronta l’alternativa nel 
caso in cui dovesse sfumare Lescano che 
nelle ultime ore si sarebbe riavvicinato al 
club alabardato il cui tecnico Santoni ne 
avrebbe chiesto la conferma. 



Continua la fase di 
ritiro dell'Audace

Da Trinitapoli il ritiro del Cerignola a 
partire da oggi si trasferirà a San 
Giovanni Rotondo, dove il gruppo 
guidato da mister Raffaele farà tanta 
altura ma al tempo stesso  comincerà 
col fare sul serio, tutto questo però lo 
farà senza Filippo D’Andrea. L’attaccante 
romano infatti è ufficialmente un 
giocatore del Catania, a renderlo noto è 
la società sicula,che  nelle scorse ore ha 
comunicato di aver acquisito a titolo 
definitivo dalla Società Sportiva Audace 
Cerignola il diritto alle prestazioni 
sportive del calciatore Filippo D’Andrea, 
che ha sottoscritto un contratto 
pluriennale legandosi alla nostra società 
fino al 30 giugno 2027. Con il club 
ofantino D’Andrea nella scorso 
campionato ha realizzato 16 reti e 
firmato 5 assist nell’arco delle 39 gare 
disputate tra regular season e playoff. 
Nato il 25 settembre 1998 a Roma, dopo 
gli esordi con il Tor di Quinto in 
Eccellenza (20 gol in un torneo) e 
l’Atletico Terme Fiuggi in D (30 centri in 
tre annate), il neo-rossazzurro è stato 
ingaggiato dalla Salernitana e 
successivamente, in C, ha indossato 
anche le maglie del Foggia, del Seregno 
e del Teramo. In tanto si lavora anche in 
entrata e soprattutto per la difesa della 
porta,infatti il ds Elio Di Toro è a lavoro 
per completare la batteria dei portieri 
che al momento avrebbe ancora una 
casella da riempire. 

Il club starebbe valutando lo 
svincolato Nikola Curcija, classe 
2001 con doppia nazionalità 
canadese e croata. Lo strutturato 
portiere, alto più di 2 metri, ha 
disputato nell’ultima stagione 11 
gare con la maglia del NK Fuzinar 
Ravne, in seconda divisione slovena, 
per lui anche esperienze in Francia 
con le seconde squadre di Stade 
Reims e Le Havre. Nelle prossime 
ore il Cerignola valuterà se 
tesserarlo o meno, al momento 
Saracco si allena regolarmente con 
la squadra e sulla carta sarà il primo 
portiere, salvo situazioni di mercato 
che possano convenire a lui ed al 
club. Curcija sarebbe il primo 
indiziato per il ruolo di secondo, il 
cerignolano Fares resterà come 
terzo portiere. Ad oggi nessuno 
spiraglio di rinnovo per Krapikas, 
attualmente svincolato. 

Movimenti di mercato in casa del Cerignola
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